
令和６年第７回定例会一般質問通告表（質問順）

通告順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

１ 市民の声を

聴く孝志会

９ 森 真悦 一問一答方式 １．高齢者支援策等に

ついて

２．子ども・子育て支援

策について

３．消融雪施設導入事

業について

（１）セルフ・ネグレクト（※）対策につい

て

（※介護・医療・健康管理を放棄し、無

気力・孤立の状態）

（２）ゴミ出し支援策について

（３）除雪支援とマンパワーの獲得につい

て

（４）ナッジを活用した様々な取組につい

て

（５）高齢者のデジタル・ディバイド（情報

格差）問題について

（１）摂食障害（拒食・過食症等）の支援に

ついて

（２）不登校への対策について

（３）居場所づくりについて

（１）事業の調査業務の詳細とこれからの

方向性と継続性について

市長

関係部長

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長

２ 自民公明

クラブ

３ 伊藤 雅輝 一問一答方式 １．入札・解約関係に

ついて

（１）入札の件数と落札率について伺いた

い。

市長

関係部長



通告順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

（２）入札結果について伺いたい。

（３）契約後の対応について伺いたい。

３ 自民公明

クラブ

５ 高橋 美奈 一問一答方式 １．立佞武多の館改修

事業に伴う課題と改

修後の計画について

２．デジタル田園都市

国家構想交付金の活

用について

（１）休館による地域への影響と説明不足

への対応について伺う。

（２）改修後の目的と運営方針について伺

う。

（３）改修後の観光施設としての活用と収

益性確保について伺う。

（１）交付金の活用実績と課題について伺

う。

（２）交付金の効果的な活用に向けた体制

整備について伺う。

（３）市民が活用できる補助金、助成金の窓

口について伺う。

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長

４ 三和会 ２ 和田 祐治 一問一答方式 １．不登校児童生徒の

教育の充実について

２．官製談合事件につ

いて

（１）不登校児童生徒数の実情について

（２）不登校児童生徒と保護者に対する対

応や支援策について

（１）事件の経緯について

（２）市長の任命責任等について

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長

５ 自民公明

クラブ

１６ 平山 秀直 一問一答方式 １．「二地域居住」促進

について

（１）「二地域居住」促進法の施行と当市と

の関係

市長

関係部長



通告順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

２．最低賃金引上げと

中小企業支援策につ

いて

（２）当市の二地域居住の促進計画策定に

ついて

（３）二地域居住支援策について

（１）当市の最低賃金引上げに向けた中小

企業支援策の認識について

（２）賃金引上げに関する支援策について

（３）生産性向上に関する支援策について

（４）当市の賃上げに向けた中小企業支援

策の具体的取組について

市長

関係部長

６ 日本共産党 １ 花田 勝暁 一問一答方式 １．総合計画について

２．防災訓練について

３．物価高対策につい

て

４．移住希望者向けの

ＳＮＳ活用について

（１）計画にある当市の目指す将来像につ

いて伺いたい。

（１）当市における自主防災組織数の変化

とカバー率の変化について伺いたい。

（１）物価高騰対応重点支援地方創生臨時

交付金の推奨事業メニューに灯油支援

が追加された。福祉灯油の支給につい

て伺いたい。

（１）当市のLINEアカウントの活用状況
について伺いたい。

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長



通告順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

７ 市民の声を

聴く孝志会

７ 金谷 勝 一問一答方式 １．楠美家と狼野長根

公園について

（１）楠美家のこれからについて

（２）狼野長根公園のこれからについて

市長

教育長

関係部長

８ 自民公明

クラブ

１３ 外崎 英継 一問一答方式 １．尊富士関への化粧

まわし贈呈と市民栄

誉賞表彰事業の経費

について

２．減反政策廃止に伴

う当市の現状と生産

者の認識について

３．農業委員会による

農地賃貸借制度改正

について

（１）化粧まわし贈呈経費について

（２）市民栄誉賞表彰事業の経費について

（１）減反政策廃止（２０１８年）の内容に

ついて

（２）管内の転作の実情について

（３）廃止された制度への生産者の認識に

ついて

（１）改正の理由と内容について

（２）改正に伴って現行制度利用者に対す

る通知について

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長

農業委員

会会長

農業委員

会事務局

長

９ 市民の声を

聴く孝志会

１７ 桑田 哲明 一問一答方式 １．金木公民館につい

て

（１）建設場所について

（２）今後の建設計画について

（３）名称を公民館として建設するのかコ

ミセンに移行するのか伺いたい。

市長

関係部長



通告順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

２．当市のいじめや暴

力行為・不登校の実

態について

３．国民健康保険証の

廃止について

（１）それぞれの件数と内訳について

（２）児童生徒への支援と保護者が相談で

きる体制について

（１）従来の保険証の廃止日と有効期限が

切れた後の対応について

（２）当市のマイナカード保有数とマイナ

保険証の利用登録を済ませた人数その

利用率について

（３）マイナ保険証がない市民に対しての

対応について

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長


